

Estimados,

Desde Ateneo Sunchales hacemos llegar nuestra postulación como Mujer de Sunchales, la Sra. Clelia Durbando de Sola.

Sin más, saluda con atenta consideración.

Ateneo Sunchales

Clelia Durbano de Sola.

Nació en San Cristóbal, en la zona rural, donde pasó su infancia plena de felicidad y el cariño de sus padres y hermano. Cursó su escuela primaria en una escuela rural, luego se radicó en la ciudad para terminar la escolaridad primaria en un colegio de Monjas. Cursó sus estudios secundarios y se recibió de Maestra Normal Nacional en el año 1964.

Su iniciación como docente lo hizo en la misma escuelita rural donde aprendió a leer y escribir, fijando con esta experiencia emotiva, definitivamente, su vocación al servicio de los niños. Luego siguió en el ejercicio de su profesión en localidades del departamento San Cristóbal. Entre ellas Palacios, donde conoce a quien luego sería su cónyuge. Tiene dos hijos Fabio y Gabriela y seis nietos.

En el año 1973 se radicó en Sunchales por razones laborales de su esposo, trabajó como docente en la Escuela J.V.B Mitri y en el Colegio San José, ahí se desempeñó en sus últimos años, como vicedirectora. Recibió su jubilación en junio de 1998. Realizó tareas en el Nivel Terciario del Colegio San José, como secretaria y bibliotecaria.

A partir de su retiro en la docencia realizó actividades al servicio de la Parroquia, como Catequista de Iniciación a la 1ra. Comunión, en el Barrio 9 de Julio. Después de varios años, desistió de compartir su Fe con las mamás catequistas para dedicarse y acompañar en plenitud a su esposo que desde hacía muchos años, tenía serios problemas de salud.

Además es integrante, desde hace varios años, del Centro de Estudios de la Lengua.

En el mismo año 1998 comienza a participar en la Comisión de la Casa del Niño "Rincón de Sol", afianzando año tras año, su actitud de servicio a los más necesitados, especialmente en este caso con los pequeños. Tiene tiempo para apreciar la vida y para compartir el dolor con el prójimo.

Su profunda Fe católica la lleva a actuar con un gran corazón solidario. Actualmente sigue cumpliendo esta abnegada tarea, siempre en forma voluntaria.

de la Mujer

CIUDAD DE SUNCHALES

